

Plusieurs OVNI pyramidales à Neufchâtel en 1994



Au début de l'été 1994, la ville de Neufchâtel, en Normandie, a été le **théâtre d'un phénomène paranormal** qui demeure, à ce jour, inexpliqué. Le 27 juin, un automobiliste a vu plusieurs OVNI pyramidales se déplaçant à toute vitesse dans le ciel ...

Ce jour-là, en fin de matinée, un automobiliste doit se rendre dans un hypermarché à 11 heures. Il a un rendez-vous professionnel. C'est à ce moment-là que ce commercial de 51 ans remarque la présence de deux formes pyramidales

Ces deux objets étonnantes n'émettaient aucune lumière et étaient stationnaires. Un troisième est apparu peu de temps après. Celui-ci a survolé son véhicule de longues et interminables minutes le suivant jusqu'à ce que l'OVNI accélère et disparaisse subitement.

L'homme, totalement décontenancé et conscient qu'il a assisté à un phénomène extraordinaire, décide de ce rendre à la gendarmerie pour relater son expérience.

Cette affaire reste inexpliquée. Le témoin, dont la parole n'a pas été mise en doute, n'a ni filmé, ni pris de photos de ces OVNI. En outre, aucun autre témoignage n'a été recensé afin d'étayer les dires de cet homme.

Sources

- [actu.fr](#)